

Pregunta nº 7

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Es evidente que la gestión del actual equipo de gobierno municipal es un desastre. Los efectos se evidencian, cada vez con más nitidez, en la calidad de los servicios públicos que presta el Ayuntamiento, pero también en el seno de la organización municipal y, especialmente, en el funcionamiento del Área de Alcaldía. La falta de presencia del Sr. Carnero y su dedicación a la política nacional influye de manera determinante, sin duda, en este deterioro.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sea contestada por el alcalde en la próxima sesión ordinaria del Pleno, la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Sr. Carnero de los siguientes aspectos?

1. Programas de calidad en los servicios municipales del área de Alcaldía.
2. Gestión de los expedientes de contratación del Área de Alcaldía.
3. Consejos de Dirección Técnico – Administrativa en el presente mandato.
4. Dirección operativa de la acción de gobierno municipal.
5. Coordinación interna a nivel de políticas públicas y de gestión.
6. Impulso y el seguimiento de las estrategias de ciudad.
7. Despliegue efectivo de la acción de gobierno en lo que respecta a las Mesas “del soterramiento”, “de automoción” y “de la agroalimentación”.
8. Preparación y ejecución de proyectos vinculados al Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.
9. Relaciones institucionales externas.

Valladolid, 25 de septiembre de 2025



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE